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求めて学ぶ 考えて行う 自ら鍛える ３月２４日（金）

『たすき』をつなぐ

校長 飯野 博史

本日、平成２８年度修了式を行いました。１、２年生代表生徒に「修了証」を渡しまし

た。大変落ち着いた雰囲気で修了式を終えることができました。保護者、地域の皆様のご

協力のおかげです。ありがとうございました。

■第70回卒業式
17日（金）第70回卒業式を挙行いたしました。う

ららかな春の日差しの中、85名の卒業生が八中を巣

立っていきました。涙、涙の感動的な式となり、来

賓の方々からも「素晴らしい卒業式でしたね」とい

うお褒めの言葉をたくさんいただきました。

お別れの言葉に挿入した合唱曲「道」と「旅立ち

の日に」は迫力があり、卒業生達の三年間の成長を

感じ、思わず目頭が熱くなりました。

卒業生から在校生へ「たすき」がつながりました。

■校内駅伝大会
23日（木）、校内駅伝大会を開催しました。今年

で４回目の開催となり、八中の年度末恒例の行事と

なりました。１、２学年とも、各学級男女混合で４

チームを編制、各チームの所要時間を算出し、学級

の順位を競いました。全員が校庭内トラック２４０

ｍと校地外周８６０ｍ（４３０×２周）の合計１１

００ｍを走りました。一人一人の走りがチームや学

級の順位を決めるとあって、みんな真剣に走りまし

た。Ｅ組も頑張りました。

一本の「たすき」が仲間同士のつながりを深めま

した。保護者の方がコースに立ち、交通安全や誘導

のお手伝いをしてくださいました。お忙しい中、あ

りがとうございました。

平成２８年度から平成２９年度へ「たすき」をつ

なぎます。

■「第三者評価」と「学校運営改善プラン」
目黒区教育委員会では、各学校３年毎に「第三者

評価」を実施しています。八中は今年度該当し、教

育関係有識者から評価をいただきました。概ね良好

な評価でした。

「第三者評価」を元に「学校運営改善プラン」を作成しました。資料を添付しましたの

でご覧ください。ホームページにも掲載いたします。

しらさぎ

卒業式

校内駅伝大会



◎生徒の活躍
・東京都体育優良賞 ○○○○くん、○○○○さん
・東京都体育努力賞 ○○○○くん
・産業教育奨励賞 ○○○○くん、○○○○さん
・東京都スポーツ優秀選手（競泳） ○○○○くん
・目黒区バドミントン研修大会 3/18

優 勝 ２年ダブルス ○○○○くん・○○○○くん
第３位 １年シングルス ○○○○くん

・ふれあいボランティア活動感想文（主催：ＮＰＯ法人さわやか青少年センター）
中学生賞 ○○○○さん

◎市橋 有里さんのブログから
先月「オリンピック・パラリンピック教育 講演会」でお話をしてくださった市橋有里さ

んのブログに八中での講演会の感想がアップされていました。ご紹介いたします。

本日は目黒区立第八中学校にて講演➕実技指導をさせていただきました。

目黒区は以前住んでいたこともあってよく走りまわっていたので馴染み深いところ。（笑）

校庭も広くのびのびとした印象の学校でした。

今日は私の五輪までの歩みについてお話しさせていただきました。

実は、今思うとシドニー五輪まで本当に駆け足だったな〜という感じです。

中学で陸上をはじめ、中学卒業してから半分プロの世界へ。

何かに夢中になるとこんなにも時間が早く過ぎるのかな…と、振り返り思いました。

現役を引退した今はゆっくりと歩んでいますが、その走ることに費やした時間を思うと、

フルマラソンを1本走るなんてアッという間だなと。今となっては思います。

子ども達の目は本当にキラキラしています。そういう子達を生かしてあげるのも、わたし

達、オリンピックという最高の舞台を経験させていただいた役目なのかなとも思います。

こうして、子ども達の前で話す機会を与えてくださったすべてのみなさまに感謝の気持ち

でいっぱいです。

講演の最後に、陸上部の女の子が代表でお話ししてくれました。

陸上部に入って、はじめ短距離をしていて、先生に800mしてみない⁈と言われ中長距離をや

っているそうです。わたしの中学の時とまったく同じ！！と思ってびっくりしました。

わたしが五輪に出たいと思ったのは、まさに徳島駅伝でゲストとして来られていたロザモ

タ選手にお会いしてから！

すごいデジャブを感じながら、この女の子に絶対絶対世界の舞台で活躍してもらいたい！

そしてこんな意識の高い子がいるなら、他のみんなも一緒に伸びて行けるチャンスだよ‼

今日お話を聞いてくれたみんなに、ぜひいろんなスポーツにチャレンジして、その素晴ら

しさを感じてもらいたいです！

̈��そう思った今回の講演でした ⋆*

（掲載にあたっては、市橋有里さんの事務所から許可をいただきました）

◎お知らせ
・耳鼻科校医の○○○○先生がこの３月で学校医をご退職されることとなりました。

３７年の長きにわたって、八中校医として生徒たちの健康管理をしてくださいました。

ありがとうございました。新たに耳鼻科校医となられる先生は４月にご紹介します。

・一年間、学校だより「しらさぎ」をご愛読いただきありがとうございました。来年度

もどうぞよろしくお願いいたします。


